



学校教育目標

「ふるさと 夕張に誇りをもち
明日を創造する生徒の育成」

発行責任者 校長 藤田祐二 編集責任者 教頭 酒井 誠

☎ 59-7340 / FAX 59-7173

市民文化祭に生徒の作品が展示されました

明日から12月。2学期も残すところ1か月となります。連日、本道における新型コロナウイルス感染症の感染拡大が報じられる中、学校では、これまでのマスク着用などの基本的な対策に加え、寒い時期ではありますが、教室等の定期的な換気を行い、感染防止に努めているところです。引き続き感染症対策を講じつつ、2学期のまとめに取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

さて、夕張市では、20日（金）から23日（月）、並びに26日（木）から29日（日）までの期間、りすたを会場に「市民文化祭2020」を開催しました。このうち、26日から29日までの期間において、本校生徒の作品が展示されました。



この度の作品展示については、夕張市学校運営協議会の中学校部会において、委員の方々から「中学生の頑張っている様子を市民に見てもらう機会を設けてはどうか」「教科で制作する作品を市民文化祭で披露してはどうか」といったご意見が寄せられ、教育委員会に相談させていただいて実現したものです。



今回展示された作品は、生徒が美術の授業において制作したもので、ペットボトルラベルのデザイン、木彫レリーフ、ステンシル版画、絵文字の4種類。生徒が心を込めて丁寧に仕上げた作品が整然と展示されていました。今後とも、こうした機会をいただければありがたいと思います。

夕張市学校運営協議会は、平成30年度に設置されてから今年で3年目を迎え、これまで、ファミスタウィークやクリーン作戦の取組を提言いただき、継続的に実施してきています。これからも、委員の皆様から「学校をよくしたい」「生徒を応援したい」などといったご意見をいただきながら、地域とともにある学校づくりを進めてまいりたいと考えておりますので、保護者並びに地域の皆様におかれましては、変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。

薬物乱用防止教室を開催

11月16日（月）、栗山警察署の署員の方を講師にお迎えして、3年生を対象に「薬物乱用防止教室」を開催しました。講師の方からは、未成年者の喫煙がやがて薬物に手を染めるきっかけになっていること、危険ドラッグなどの新たな薬物がインターネットなどを介して若者に広がりつつあること、大麻や覚醒剤などには依存性があることなどが説明されました。参加した3年生も講師の方の説明に真剣に耳を傾け、「絶対に手を出さない！」という気持ちを再確認していました。

11月実施「いじめに関する実態調査」の結果について

- ①7月から今日まで、「いやな思い」をしたことがありますか。
 - ある：5人　　ない：90人
- ②どのようなことをされましたか。（複数回答）
 - 軽くぶつかられたり、遊ぶふりしてたたかれる：2人
 - ひやかしゃからかい、悪口：3人　　仲間はずれや無視される：1人
 - 恥ずかしいことや危険なことをされたり、させられたりする：1人
 - メールや無料通話アプリで悪口を書かれたり、仲間はずれにされたりする：1人
 - その他：1人
- ③①で「ある」と答えた人は、今でも「いやな思い」をしていますか。
 - している：2人（指導済み現在0名）　　していない：3人
- ④7月から今日まで、友人が「いやな思い」をしているのを見たり聞いたりしたことがある。
 - ある：14人　　ない：81人
- ⑤いじめはどんな理由があっても許されないことだと思いますか。
 - そう思う：82人　　思わない：1人　　わからない：12人

学校では、今回の調査結果に基づき、生徒から個別に聞き取りを実施するとともに生徒への指導等を行っております。今後も保護者の皆様やスクールカウンセラー、関係機関との連携を図りながら、いじめの未然防止・早期発見・早期解消に取り組んで参ります。また、⑤の質問に対する回答で「思わない」、「わからない」が合わせて13人いますが、**いじめはどんな理由があっても許されないこと**を学校としても危機感をもち、様々な教育活動の場面でしっかりと指導していきます。

12月の主な行事予定

12月1日（火）	安全点検日	3年三者懇談（11月30日～12月4日）
7日（月）	評議会・常任委員会	
8日（火）	スクールカウンセラー来校日（小学校）	
9日（水）	生徒集会	
14日（月）	職員会議（5時間授業）	
16日（水）	スクールカウンセラー来校日（中学校）	
18日（金）	授業参観日	
24日（木）	教職員研修日（5時間授業）	
25日（金）	大掃除・2学期終業式	
26日（土）	冬季休業（～1月17日）	

